

## PRESSEINFORMATION

### Siegfried Obert – ein echtes Urgestein verabschiedet sich in den Ruhestand

Nach vier Jahrzehnten bei Braunform verabschieden wir Siegfried Obert - kurz Siggy - in den wohlverdienten Ruhestand. Seit seinem Eintritt am 27. April 1987 war er mehr als nur ein Mitarbeiter – er war eine verlässliche Konstante, ein stiller Perfektionist und ein echter Teamplayer. Mit seiner ruhigen Art, unermüdlichem Einsatz und beeindruckendem Fachwissen hat er Hunderte von Spritzgießwerkzeugen montiert – Produkte, die Millionen Menschen täglich nutzen.

Seine berufliche Laufbahn begann mit der Ausbildung zum Maschinenschlosser, die er 1977 startete und 1981 erfolgreich abschloss. Bei Braunform startete er zunächst in der Abteilung Koordinatenschleifen, bevor er in die Montage wechselte. Dort entwickelte er sich zu einem unverzichtbaren Know-how-Träger, insbesondere in den Bereichen Elektro, Automobil und Pharmatechnik. Hier war er immer die erste Adresse, wenn es um komplexe Lösungen und knifflige Herausforderung ging.

Siegfried Obert ist der ruhende Pol in der Montage – selbst unter Druck behielt er immer den Überblick und lieferte perfekte Ergebnisse. Als Oberflächenspezialist des Montageteams hat er mit seiner Expertise die Qualität unserer Werkzeuge entscheidend geprägt. In den letzten Jahren kümmerte er sich zudem um die Auszubildenden, die während ihrer Ausbildung die Montage durchlaufen haben, und gab sein Wissen mit Geduld und Engagement weiter.

Auch privat ist Siegfried Obert aktiv: Er liebt das Wandern und genießt im Winter das Skifahren, fährt gerne Rad und engagiert sich in der Feuerwehr – Leidenschaften, für die er nun mehr Zeit haben wird.

Wir wünschen Siegfried Obert für seinen neuen Lebensabschnitt alles Gute und bedanken uns herzlich für seine herausragende Arbeit und sein Engagement.

## Bildübersicht:



Von links: Technische Leitung Formenbau Thomas Adler, Geschäftsführer Joachim Stiller, Firmengründer Erich Braun, Jubilar Siegfried Obert, Kaufmännische Leitung Oliver Bornhäuser, Geschäftsführende Gesellschafterin Pamela Braun und Fertigungsleitung Formenbau Gerd Heizmann

## Braunform im Überblick

Die Braunform GmbH wurde 1977 von Familie Erich Braun in Bahlingen am Kaiserstuhl gegründet und zählt heute zu den weltweit führenden Partnern im Bereich des Kunststoff-Formenbaus. Als innovatives Unternehmen der Kunststoffbranche entwickelt und fertigt Braunform hochpräzise Spritzgießwerkzeuge, die es Kunden ermöglichen, anspruchsvolle Endprodukte effizient und zuverlässig herzustellen. Mit über 30 Jahren Erfahrung im Pharma- und Medical-Markt hat sich Braunform auch als verlässlicher Partner für diese hochregulierten Branchen etabliert. Ein besonderes Alleinstellungsmerkmal ist der firmeneigene MED Mold® Standard – ein Qualitätsversprechen für höchste Präzision und Reinraumtauglichkeit. Ein weiteres Alleinstellungsmerkmal des Formenbaues ist die Pharmatechnik-Produktion in eigenen Reinräumen nach GMP C und D. Die Braunform GmbH wird heute von Frau Pamela Braun (Geschäftsführende Gesellschafterin), Herrn Emmanuel Foyer (Geschäftsführer) und Joachim Stiller (Geschäftsführer) geleitet. Mit rund 380 Mitarbeitenden ist Braunform ein wichtiger Arbeitgeber in der Region Südbaden und steht für nachhaltiges Wachstum, technologische Exzellenz und soziale Verantwortung.